
番号 部・学科 評価の平均

1
・相互授業参観は職員間の刺激となり，生徒の学力向上に役立つと思う。

2 生徒指導部 4.0
・不登校傾向の生徒や転退学を簡単にさせない先生方の粘り強い指導は素晴らしい。進路変更

3 進路指導部 4.0

4 保健部 3.5

5 インテリア科 3.8

6 電子機械科 4.0

7 情報技術科 3.8

・達成目標②評定１及び２の生徒を０にするは，引き続き計画的に実施の必要がある。

　したにしても心に残り，指導として生きると考える。取組を評価する。

・４年連続の内定100%はすばらしい成果である。はやぶさ教室も評価できる。

・「はやぶさ教室」の効果で結果が出れば，受験希望の中学生も増えると思う。

・上級学校進学や公務員対策等で朝補習体制を確立した新たな試みは評価できる。

・数値にこだわらず，個別の対応をしているところが評価できる。

・転・退学者を出さないように努力している先生方に頭が下がる。

・達成目標の資格・検定の積極的な取組の結果，1・2年生の目標が大きく上回っている。

・授業参観時もものづくりに積極的に取組んでおり感心した。

・生徒の意欲や能力を引出し，他科の生徒にも影響を与えていると思う。

・資格の取得について積極的な取組がなされていると思う

・1年生からの資格取得への指導はとても評価できる。

・危険物などの資格の全員受験はとても良い事と思う。

・達成目標②は説明を工夫するなどわかりやすい授業の結果だと思う。

・生活リズムの基本となる朝食に取組み，結果数値も高く評価できる。

・清掃も1年前に比べるととても良くなっていると思う。

・他の係とも連携した取組を期待する。
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・自習時間の監督割合が上がっているのは評価できる。

・成績不振の生徒への指導を頑張っていただきたい。
3.8教　務　部

・分かる，できる授業の実践と基礎学力の定着を図った結果が高い数値として表れていると思う。

・1年生からの資格取得への指導，期限内提出100％への取組ともにとても評価できる。

・資格，検定取得の多い科だと思う。先生方の努力や生徒たちの意欲の成果だと思う。

・難関資格取得へ挑戦する生徒数が増加傾向にあることはすばらしいことだと思う。

・朝食摂取90%を目指すは高い数値となっている。清掃の取組の数値も高い。

・目標に対してしっかり取り組んでいることが全国レベルの賞獲得につながっている。

・資格取得は学習の動機付けや自信を持つことに繋がる良い取組と思う。


